

**PULSO POLÍTICO****DISCREPA MONREAL
DE AMLO POR CONTROL
DE NARCO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En una enésima discrepancia con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, esta vez por el control de amplios espacios del territorio nacional que mantiene el crimen organizado y que él niega con un “no pasa nada”, el líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, declaró que es preocupante la presencia en retenes de grupos civiles disfrazados de militares que portan armas y uniformes de uso exclusivo del Ejército, como sucedió el fin de semana en una carretera de Sinaloa, lo que, dijo, es preocupante y las autoridades no deben permitir.

Se refirió al caso del vehículo de los reporteros de la comitiva de prensa que cubrieron la gira presidencial del fin de semana, el cual fue interceptado cerca de Badiraguato, cuna de *El Chapo* Guzmán, por un grupo vestido con uniformes militares, que portaban armas de alto calibre, calzado con huaraches y no botas, difundido por aquéllos, junto con fotografías, y que el Ejecutivo federal comentó que “hicieron un gran escándalo por un retén”, cuando no es uno ni único en la red carretera nacional.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

La primera suspensión definitiva para frenar las obras del tramo 5 del Tren Maya entre Playa del Carmen y Tulum fue concedida ayer por el Juez Primero de Distrito de Yucatán, en respuesta a uno de los numerosos amparos que fueron promovidos por grupos ambientalistas que están en contra de esa obra que tanto dañará la ecología en entidades del sureste de la República.

Aun cuando esa resolución pueda ser impugnada por un recurso de revisión presentado en un Tribunal Colegiado del Estado, que deberá resolver si se mantiene o no esa medida, que seguramente será recibida con beneplácito por las organizaciones y particulares -como el grupo de artistas entre los que figura Eugenio Derbez- que permanentemente se oponen a esa dañina obra prioritaria del Gobierno lopezobradorista.

Ante lo que pueda motivar otro "escándalo mañanero", por la aparición del expresidente Felipe Calderón al lado de Sergio El Checo Pérez, en el tradicional chapuzón en la alberca de ese Principado, por parte del ganador de la carrera y críticas por la relación personal de ambos, el padre del famoso piloto, Antonio Pérez Garibay, diputado federal de Morena, se apresuró a reconocer la amistad que su familia tiene con el panista que fue mandatario.

Dijo el hoy legislador, que él y su hijo son amigos de todos los expresidentes vivos de México, porque ambos "no cargamos gripas ajenas", y expresó todo su respeto por ellos, "incluyendo a Andrés Manuel López Obrador", al mencionar lo mismo a Carlos Salinas, que a Vicente Fox, Calderón y Peña Nieto, porque "todos me mandaron felicitaciones", tras la victoria dominical de su hijo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico